

O.J.D.: 21711 E.G.M.: No hay datos 896€ Tarifa: 300 cm2 - 40%



18/11/2013 Sección: MEDICINA

Páginas: 19

Sonrisas y fútbol para ganar un partido a la diabetes



La SED y la Fundación Realmadrid, con CF, citan a veteranos del club para apoyar a la patología en su Día Mundial

del encuentro.

La Ciudad Deportiva del Real Madrid fue el escenario, en coincidencia con el Día Mundial, del I Partido contra la Diabetes -organizado por la Sociedad Española de Diabetes (SED) y la Fundación Realmadrid con la colaboración de CF, Diario Médico y Marca-. El encuentro estuvo disputado entre un grupo de veteranos del equipo meregngue, entre los que destacaron Butragueño, Hierro o Morientes, con un grupo de personas relacionadas con el sector de la diabetes. En este último equipo se alistó, además, el presentador de televisión Carlos Sobera, que hizo de padrino

El partido tuvo un ambiente festivo y, aunque el marcador en estos casos siempre es lo de menos, los exjugadores dejaron buena muestra de su clase ante los invitados a Valdebebas. que dieron la cara y hasta marcaron dos goles. El mítico goleador blanco Santillana, el portero Buyo o Rubén de la Red animaron la mañana y pusieron su granito de arena, junto a la Fundación Realmadrid, para concienciar a la sociedad sobre la importancia de la prevención de la diabetes a través de los hábitos de vida saludables y la práctica deportiva.

"Para nosotros siempre que hay un partido benéfico y por una causa como la diabetes, que lo más importante es que se erradique o que se controle, siempre estamos dispuestos a ayudar", comentó Santillana tras el partido. También Fernando Hierro quiso colaborar: "Es una satisfacción poder colaborar".

La Fundación Realmadrid y la SED continuarán esta unión en 2014 con la celebración de proyectos para la prevención y difusión de las características de la enfermedad. El de Valdebebas promete ser el primero de muchos encuentros en pro de esta causa.

